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L’entreprise avignonnaise Prizius innove avec
un shot de miel 100% biodégradable

Honeyshot, c’est la marque lancée en avril 2025 par l’entreprise Prizius, située dans les locaux
de la pépinière d’entreprises Créativa à Avignon. Créée par la jeune entrepreneuse Gaëlle
Maheo, la société fabricante de miel propose désormais des petites dosettes de cette substance
produite par les abeilles à destination des personnes actives ou sportives.

Boost du système immunitaire, régulation de la glycémie, propriétés cicatrisantes, ou encore favorisation
de la digestion. Le miel a de nombreux bienfaits sur le corps. Née en 2023, l’entreprise Prizius, installée
à Avignon, produit des pots de miel mis à la vente sur sa boutique en ligne, les marchés, mais aussi dans
les épiceries. Lavande, châtaigne, acacia ou fleurs, il y en a pour tous les goûts. La société propose même
des miels arrangés avec par exemple du miel d’acacia avec un gousse de vanille à l’intérieur, ou avec des
fleurs d’hibiscus.

« Je fais ce que j’appelle des ‘elixirs de miel’ parce que je préserve le miel au maximum pour qu’il soit
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aussi cru que quand on le prend à la sortie de la ruche, explique Gaëlle Maheo, fondatrice de Prizius.
J’utilise l’extraction à froid pour éviter au maximum l’acier qui faire perdre au miel son côté vivant qui est
bon pour la santé. » Aujourd’hui, Prizius se diversifie et innove à travers sa marque HoneyShot qui
propose du miel encapsulé dans une petite dosette 100% biodégradable.

Les miels et capsules HoneyShot. ©Prizius

Un shot pour les sportifs, mais pas que…

Lancé lors  du marathon de Paris  en avril  dernier,  HoneyShot  cible  principalement les  sportifs  qui
souhaite recevoir un boost d’énergie. « Le miel a énormément de bienfaits, notamment pour la digestion
qui est l’un des problèmes principaux pour les sportifs », ajoute Gaëlle. Ainsi, ce shot de miel promet aux
coureurs et autres sportifs de ne pas leur donner mal au ventre pendant l’effort, notamment grâce au fait
qu’il soit 100% naturel.
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Si les sportifs sont la première cible, HoneyShot n’exclut pas pour autant les personnes moins actives.
« Ça convient aussi à quelqu’un qui va au travail, qui glisse son shot dans son sac et qui peut le prendre
dès qu’il ressent une baisse d’énergie ou de concentration », affirme la fondatrice de la marque. À terme,
Gaëlle voit plus loin et souhaite même cibler les personnes diabétiques, qui sont de plus en plus en
demande, le miel étant plus stable que le sucre et mieux assimilé par le corps.
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Une capsule saine pour l’environnement

Électrolytes, gels et autres compléments alimentaires noient le marché du sport. En plus d’apporter un
produit 100% naturel sur ce marché, HoneyShot propose un produit 100% biodégradable. « J’ai mis
presque deux ans et demi à trouver un substitut au plastique, j’ai fait beaucoup d’essais pour trouver la
formule idéale », explique Gaëlle. Il fallait donc que la capsule soit entièrement biodégradable, tout en
conservant les propriétés du miel à l’intérieur.

« Ça permet d’avoir une alternative sereine pour l’environnement, la plus nomade possible. »

Gaëlle Maheo

Ainsi, la fondatrice s’est entourée d’ingénieurs en Europe qui ont pu développer une capsule faite à base
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d’algues. Si Gaëlle ne recommande tout de même pas de jeter la capsule dans la nature, celle-ci met 5
semaines maximum pour se dégrader entièrement et n’aura pas d’impact sur l’environnement. Pas de
panique donc si la capsule tombe de la poche ou du sac.

Gaëlle Maheo souhaite d’ailleurs plus tard développer l’intégration d’une graine dans l’encapsulage afin
de jeter la capsule dans la nature pour engendrer la pousse d’une plante mellifère (ndlr : plante qui
produit de bonnes quantités de nectar et de pollen de bonne qualité). L’objectif sera donc double :
redonner de l’énergie aux sportifs tout en repolinisant la nature.

Du marketing et management à l’apiculture

Si aucun de ses proches n’est dans le milieu de l’apiculture, Gaëlle a développé une passion pour la
nature, et plus particulièrement pour l’abeille, il y a plusieurs années. Ainsi, après des études dans le
marketing, la communication, le management, elle a décidé finalement de prendre la voie du cœur et de
se former à la biologie de la baie et à l’apithérapie, qui étudie les propriétés du miel, de la propolis, de la
cire, du venin d’abeilles, de la gelée royale, du pain d’abeilles et du pollen.

« C’était au départ pour observer la nature et avoir mes propres produits que j’ai eu mes
premières ruches. Mais ce n’était qu’un hobby. »

Gaëlle Maheo

Aujourd’hui, elle compte 25 ruches de production à Entraigues-sur-la-Sorgue et à Oppède. « J’en avais le
double l’année dernière, déplore-t-elle. Malheureusement, j’en ai perdu à cause des frelons, mais aussi
des maladies comme la fausse teigne. » Parmi les ruches de la fondatrice de Prizius, certaines peuvent
même être parrainées par les entreprises qui, en contrepartie, obtiennent la production de miel avec des
pots sur lequel leur logo peut figurer. Les entreprises locales sollicitent aussi Prizius pour offrir des pots
de miel à leurs partenaires et salariés à la fin de l’année.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


5 juillet 2025 |

Ecrit par le 5 juillet 2025

https://www.echodumardi.com/tag/bienfaits/   7/11

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


5 juillet 2025 |

Ecrit par le 5 juillet 2025

https://www.echodumardi.com/tag/bienfaits/   8/11

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


5 juillet 2025 |

Ecrit par le 5 juillet 2025

https://www.echodumardi.com/tag/bienfaits/   9/11

Gaëlle Maheo et ses abeilles
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Les ruches parrainées

©Prizius

Quels projets pour la suite ?

Si le produit HoneyShot est encore jeune, sa créatrice a de beaux projets pour la suite. En plus de cibler
davantage les diabétiques et de développer une capsule avec une graine, Gaëlle Maheo souhaite, comme
pour ses pots de miel, décliner les saveurs pour le shot, mais aussi travailler sur d’autres produits de la
ruche comme la propolis et le miel, tout en restant dans l’alimentaire. « Pour l’instant, les cosmétiques ne
sont pas en projet », affirme-t-elle.

Pour développer sa marque, la fondatrice de Prizius qui pour l’instant se fait sa place en local, vise les
marketplaces  telles  que  Décathlon,  qui  pourront  non  seulement  faire  connaître  Honeyshot  plus
globalement en France, mais aussi à l’international, d’où le nom choisi en anglais, pour que ce soit
parlant ici et ailleurs. Un projet innovant et ambitieux né au cœur du Vaucluse.
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